

## Revisión de las fuentes usadas para elicitación de requerimientos

Leandro Antonelli<sup>1</sup>, Alejandro Oliveros<sup>2</sup>

<sup>1</sup>LIFIA, Facultad de Informática, Universidad Nacional de La Plata, lanto@sol.info.unlp.edu.ar

<sup>2</sup>Departamento de Computación, Facultad de Ingeniería, Universidad de Buenos Aires y Magister de Ingeniería de Software, Facultad de Informática, UNLP, oliveros@fibertel.com.ar

### Abstract

Los requerimientos son importantes en el desarrollo de software puesto que es inútil un sistema que no cumple con los requerimientos del cliente. Para descubrir estas necesidades se debe elegir a las fuentes adecuadas y relevar apropiadamente los requerimientos. Es importante también una vez establecidos los requerimientos rastrear sus fuentes para validar los requerimientos, resolver conflictos o ambigüedades. Este artículo ofrece un resumen de la literatura de fuentes de requerimientos: se sintetizan las fuentes utilizadas con sus características. Este resumen permite categorizar las fuentes para saber cual elegir en el proceso de elicitación y para poder realizar un modelo de ellas a fin de poder rastrearlas una vez concluida la especificación de requerimientos.

**Keywords:** requerimientos, traceability, fuentes